

Sah, 13 Orang CPNS Lapas Tembilahan Resmi Dilantik Menjadi PNS

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NETWORKS.CO.ID

Mar 10, 2023 - 09:44



Sebanyak 13 Orang CPNS Lapas Tembilahan Resmi dilantik menjadi PNS oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Mhd. Jahari Sitepu, Kamis (09/03/2023)

Pekanbaru – Sebanyak 13 (Tiga Belas) orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan resmi dilantik menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS) oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Riau, Mhd. Jahari Sitepu pada Kamis, (09/03/2023). Kegiatan yang dilangsungkan di ruang serbaguna Ismail Saleh Kanwil Kemenkumham Riau ini diikuti oleh para Kepala Divisi, para pejabat Fungsional dan jajaran Kanwil Kemenkumham Riau serta turut dihadiri langsung oleh Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca.

Dalam amanatnya, Kakanwil Kemenkumham Riau berpesan kepada seluruh Pegawai yang dilantik untuk menjalankan tugas dan fungsi dengan semangat

tinggi dan berkualitas sebagai wujud rasa syukur dapat menjadi Insan Pengayoman dan mengabdikan kepada Bangsa dan Negara.

"Kedepankan etika moral, kejujuran, keikhlasan dan rasa tanggung jawab. Jadilah sosok positif, menjadi tauladan bagi lingkungan kerja dan lingkungan sekitar. Catat! Kemenkumham bukan hanya membutuhkan PNS yang cerdas, tapi juga PNS yang memiliki akhlak yang mulia," pesan Jahari.

Kalapas Tembilahan turut memberikan nasihat kepada para Pegawai yang baru saja dilantik sesaat setelah selesai pelantikan. Kalapas berpesan kepada seluruhnya untuk melaksanakan tugas sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang berlaku sehingga tidak melakukan pelanggaran apapun yang akan merugikan diri sendiri dan organisasi.

"Saya ucapkan selamat atas pelantikannya menjadi PNS, perlu diingat dengan pelantikan 100% PNS maka disana melekat tanggungjawab mengabdikan kepada negara melalui panji Kemenkumham RI dengan bertugas sesuai SOP sehingga tidak melakukan pelanggaran apapun kedepannya. Pelantikan ini bukan merupakan akhir dari perjalanan, melainkan awal mula dari pengabdian panjang yang akan diberikan kepada bangsa dan negara, tetap jaga semangat," tegasnya.